

札幌ニュース 新しい仲間たち



シンリンオオカミ

昨年12月19日、北九州市の到津の森公園で生まれた2頭のシンリンオオカミ(メス)がやってきました。名前は「あんこ」(写真左)「きなこ」(写真右)といいます(しっぽの色で見分けてくださいね!)。2頭はとても仲がよく、性格はおとなしめです。雪の中での生活が初めてなので慣れるのに少し時間がかかりました。

尾の色の黒い方が「あんこ」です。
見比べて下さい。



シシオザル

11月30日に熊本市動物園からやってきたシシオザル(メス)です。待望のお嫁さんが来てくれましたので赤ちゃんができることがあります。



ロバ

昨年の11月上旬と12月6日に合計3頭のロバの赤ちゃんが生まれました。まだ、お母さんに甘えて、びったりくっついています。



マンドリル

10月21日に千葉市動物公園から、7才年上のお嫁さんが来園しました。初めの頃は、オスとのケンカもありましたが、今では、仲良くしています。

マナヅル

12月19日に恩賜上野動物園より新しいお嫁さんが来ました。はじめはお互い離れて近づきませんでしたが、今では仲良くしています。



フクロウとタカの森

リニューアルオープン!!



支柱を木にしました



親しみやすい看板にしてみました。



3

作業風景



木の切り出し



穴掘り



木材の運搬

新居移転後の鳥たち

寄り添って止まっている
ことが多いです!



アメリカワシミニズク

時々、木の穴の中で休んでいます
こともあります。



エゾフクロウ

動きやすくなり、
住みかが広くなりました。



オオタカ

第30回 手作り年賀状コンクール(12/14~1/1)結果発表



★札幌市長賞★
札幌市立美東小学校8年 杉浦 尚香さん



★北海道郵政局長賞★
札幌市立山の手南小学校5年 伊藤 千尋さん



★円山動物園園長賞★
札幌市立西陵南小学校4年 杉本 隼さん

たくさんの応募
ありがとうございました。
ここでは、
3賞をご紹介します。
(応募総数597点)